

SPD
Weisenau
Ortsbeiratsfraktion



Ansprechpartner: Alexander Quis
alexquis@arcor.de

Antrag Autobahnschild

Die Verwaltung wird gebeten, zu überprüfen, inwieweit die Wegführung und –kennzeichnung zur Autobahn (Wegweiser zur Autobahn) durch die Chattenstraße, Moritzstraße und den Dr. Friedrich-Kirchhoff-Weg entfernt und durch eine andere Führung, beispielsweise durch die Hohlstraße ersetzt werden kann.

Begründung:

An der Ecke Chattenstraße – Radweg befindet sich ein Wegweiser, der den Verkehr durch die Chattenstraße, Moritzstraße und den Dr. Friedrich-Kirchhoff-Weg auf die Wormser Straße und schließlich zur Autobahn leiten soll. Da es sich bei den o.g. Straßen um reine Wohngebiet handelt, auf deren Straßen partiell Parkplätze eingezeichnet sind ist zumindest zweifelhaft, ob sich solche Straßen als Autobahnzubringer eignen. Zudem befindet sich die Streckenführung im hinteren Teil von Weisenau, was Durchgangsverkehr zudem durch die Ortsmitte an der Schillerschule vorbei führt.

Es soll daher geprüft werden, ob die „offizielle“ Streckenführung zur Wormser Straße und damit zur Autobahn alternativ über die Hohlstraße erfolgen kann, die heute schon Hauptverkehrsweg zur Wormser Straße darstellt und aufgrund der dortigen Ampelschaltung auch verkehrseffizienter die Verkehrsströme abwickeln kann. Zudem wird so Durchgangsverkehr aus der Weisenauer Ortsmitte herausgehalten.

Gez

Alexander Quis